

operation mit der UdSSR und anderen sozialistischen Ländern so vorzubereiten, daß *ab 1980 die Deckung des Bedarfszuwachses an Elektroenergie in der Hauptsache durch Kernkraftwerke* gesichert wird.

*Unsere metallurgische Produktion* muß, ausgehend von den vorhandenen natürlichen und ökonomischen Bedingungen, *noch stärker in der Richtung einer Veredlungsmetallurgie* entwickelt werden. Die Kapazitäten sind auf Erzeugnisse der II. Verarbeitungsstufe sowie Qualitäts- und Edeltähle zu konzentrieren.

Eine der Grundfragen der Herausbildung einer optimalen, den Bedingungen der wissenschaftlich-technischen Revolution entsprechenden volkswirtschaftlichen Struktur ist die *Erhöhung der Leistungsfähigkeit der Bauindustrie*. Sie bestimmt in bedeutendem Maße das Entwicklungstempo und den Nutzeffekt der gesamten Investitionstätigkeit sowie den Wirkungsgrad und die Nutzungsdauer der vorhandenen baulichen Grundfonds. Es ist deshalb notwendig, die gegenwärtig zu geringe materielle und kadermäßige Basis der Bauindustrie schnell zu stärken und das technische Niveau sowie die Wirksamkeit der Bau- und Baumaterialienindustrie unter Nutzung der neuesten wissenschaftlich-technischen Erkenntnisse zu erhöhen.

Etwa 70 Prozent des Volumens des verfügbaren volkswirtschaftlichen Endprodukts — gemessen am Nationaleinkommen zuzüglich der Amortisationen — werden durch *industrielle Konsumgüter* repräsentiert. Ihr technisches Niveau, der Stand der Arbeitsproduktivität und die Effektivität bestimmen in einem bedeutenden Maße die Struktur und die Ergiebigkeit der Volkswirtschaft insgesamt. In diesem Sinne muß die Produktionsbasis der Konsumgüterindustrie als wesentlicher Bestandteil des gesamten Reproduktionsprozesses auf hohem technischem Niveau modernisiert und ständig rationalisiert werden.

Dabei ist die Struktur der Konsumgüterproduktion so zu gestalten, daß solche Konsumgüter und Leistungen verstärkt entwickelt werden, die zur Sicherung einer stabilen Versorgung notwendig sind. Zugleich sollen sie das materielle Interesse der Werktätigen an hohen Arbeitsleistungen fördern, das Leben der Menschen erleichtern helfen und die Herausbildung einer sozialistischen Lebensweise unterstützen.